

ABSTRAK

Rizka Junita Andina (2021041095)

PELAKSANAAN AKTIVITAS HUBUNGAN MASYARAKAT (HUMAS) PADA BADAN METEOROLOGI, KLIMATOLOGI DAN GEOFISIKA (BMKG)

Praktikan melaksanakan magang selama enam bulan di Divisi Hubungan Masyarakat (Humas) Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), sebuah lembaga pemerintah yang menyediakan informasi Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (MKG). Pemilihan BMKG sebagai tempat magang didasarkan pada ketertarikan praktikan terhadap isu lingkungan, khususnya mitigasi bencana dan perubahan iklim, serta keinginan untuk memahami peran strategis Humas dalam mengelola komunikasi publik. Selama magang, praktikan terlibat dalam berbagai tugas seperti pengelolaan media sosial dan pendampingan kunjungan media yang berkaitan dengan mata kuliah Manajemen Hubungan Media Massa, penyusunan siaran pers dan berita yang berkaitan dengan mata kuliah Hukum dan Etika Profesi Humas, perencanaan strategis produk komunikasi dan konten kreatif yang berkaitan dengan mata kuliah Seminar Komunikasi. Kemudian, Monitoring, riset, dan pembuatan agenda setting yang berkaitan dengan mata kuliah Manajemen Krisis, Serta belajar memahami product knowledge, budaya, adaptasi kerja dan penerapan konsep - konsep teoritis dari hasil studi dalam berbagai tugas kerja. Praktikan mempraktikkan strategi komunikasi yang efektif dengan mengintegrasikan data ilmiah dalam pesan-pesan publik, sesuai peran Humas BMKG sebagai penghubung antara lembaga dan masyarakat. Pengalaman ini memberikan pemahaman tentang pentingnya penyampaian informasi yang akurat, relevan, dan berbasis data dalam meningkatkan kesiapan masyarakat. Selain meningkatkan keterampilan teknis seperti *copywriting*, manajemen media sosial, dan lainnya, praktikan juga diperkaya akan wawasan mengenai dinamika dunia kerja pada sektor Humas lembaga pemerintahan, meningkatkan kemampuan komunikasi strategis, dan membangun kesiapan menghadapi tantangan profesional di masa depan.

Kata kunci: Humas, Komunikasi Publik, Lembaga Pemerintahan, BMKG.